

PRESSEMITTEILUNG

Die Filmreihe zum Thema Seelische Gesundheit

Ein Kooperationsprojekt des Gemeindepsychiatrischen Verbundes Lichtenberg (GPV), des Kinos CineMotion Berlin-Hohenschönhausen, des Bezirksamtes Lichtenberg, des Landesverbandes Angehörige psychisch erkrankter Menschen Berlin e.V. (ApK), des experienced - erfahren mit psychischen Krisen e.V. und der Abt. Psychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik des Krankenhauses Königin Elisabeth Herzberge (KEH).

Wir freuen uns sehr, Ihnen eine weitere Veranstaltung der **Filmreihe Irrsinnig Menschlich** in unserem 15. Jubiläumsjahr präsentieren zu dürfen. Am **11. September 2024 um 17.30 Uhr** zeigen wir im [CineMotion Berlin-Hohenschönhausen](#) das Drama „**20.000 Arten von Bienen**“ zu dem Thema: **Trans*Identität**.

Dieser berührende Film erzählt die bewegende Geschichte einer Familie, die sich mit Fragen der Geschlechtsidentität auseinandersetzt. Einfühlsam beleuchtet das Werk die vielfältigen Erfahrungen, Herausforderungen und Hoffnungen, die mit der Trans*Identität einhergehen, und bietet Einblicke in ein oft missverstandenes Thema. Er zeigt eindrucksvoll, wie wichtig es ist, Menschen in ihrem Sein zu respektieren und ihnen den Raum zu geben, ihre eigene Identität zu entdecken. Durch die ruhige, sensible Erzählweise und die authentischen Darstellungen lädt der Film das Publikum ein, sich mit den Themen Geschlechtsidentität und gesellschaftliche Normen auseinanderzusetzen. Im Anschluss an die Vorführung laden wir das Publikum herzlich ein, an einem Podiumsgespräch teilzunehmen. Dazu werden wieder Expert*innen und Gäste vertreten sein, die eigene Erfahrungen zu diesem Thema mitbringen, Menschen in diesem Kontext begleiten und beraten, Selbsthilfe organisieren oder therapeutisch und medizinisch als wichtige Unterstützung zur Verfügung stehen.

Am **11. September 2024 um 17:30 Uhr** (ohne Werbung) läuft:
„**20000 Arten von Bienen**“ (Drama; Spanien 2023)

Im Zentrum des Films steht die achtjährige Lucía, die von ihrer Familie und der Außenwelt als Junge gesehen wird. Doch Lucía spürt schon lange, dass sie nicht in die Rolle passt, die ihr zugeschrieben wird. Die Familie verbringt den Sommer in einem kleinen Dorf im Baskenland, wo Lucía mit den Erwartungen ihrer Mutter und Großmutter konfrontiert wird. Während die Mutter versucht, Lucía zu verstehen und gleichzeitig die gesellschaftlichen Erwartungen zu erfüllen, kämpft die Großmutter mit traditionellen Vorstellungen von Geschlecht und Identität. Der Film verwebt Lucías Geschichte mit der von Bienen – symbolisch für die Vielfalt des Lebens. In der Natur findet Lucía Trost und einen Spiegel ihrer eigenen Suche nach Identität.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und einen regen Austausch!

**CineMotion Berlin- Hohenschönhausen,
Wartenberger Str. 174, 13051 Berlin
Eintritt 6,00 €**

Kinokarten können Sie im [Vorverkauf online](#) sowie im Kino erwerben.

E-Mail-Kontakt: filmreihe@gpv-lichtenberg.de

Webadresse: <http://www.gpv-lichtenberg.de/irrsinnig-menschlich.html>

Facebook: <https://www.facebook.com/filmreiheirrsinnigmenschlich/>

Instagram: https://www.instagram.com/filmreihe_irrsinnig_menschlich/

mit freundlicher Genehmigung von

IRRSINNIG | MENSCHLICH